



FAMILLES DE FRANCE

Communiqué de presse

Paris le 29 mai 2023

Lutte contre la délinquance : n'oublions pas la politique jeunesse.

Les récents drames qui touchent les personnels du commissariat de police de Roubaix, et les personnels soignants et administratifs du CHU de Reims inquiètent les familles. Au-delà de la répression, Familles de France propose qu'une véritable politique jeunesse se développe autour de l'éducation et de la prévention.

Les drames se succèdent, les incivilités, les émeutes urbaines, les règlements de compte, les atteintes aux biens comme aux personnes font la une des journaux et semblent représenter des comportements désormais habituels pour une partie de la population.

Familles de France met en évidence une inquiétude grandissante dans les familles, d'être victime de ces phénomènes. Elle s'inquiète de la perte du respect des individus et des institutions, et de la perte d'autorité de ces mêmes institutions et de leurs représentants.

Familles de France demande que la prévention en santé mentale soit renforcée.

Familles de France soutient les actions des forces de l'ordre, mais elle demande un renforcement de l'efficacité de la justice ; justice de proximité, justice réparatrice, programmes de réadaptation et de réintégration sociale avec une réorganisation des délais de prise en charge des mineurs.

La famille est la première éducatrice de ses enfants !

Avec son réseau, l'association entend apporter un soutien aux familles en agissant auprès de l'enfance et de la jeunesse sur le territoire. Elle considère que toute action d'éducation, ou de formation est aussi une action de prévention qui permettra de lutter contre cette évolution.

Familles de France revendique que dans le cadre des choix budgétaires en discussion entre l'Etat et la CNAF (COG) une part plus importante soit dédiée à une véritable politique de la jeunesse.

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique
Agréée mouvement jeunesse et éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs
Agréée association d'usagers du système de santé

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90
E-mail : contact@familles-de-France.org – Site : www.familles-de-france.org



FAMILLES DE FRANCE

Des moyens humains et financiers sont nécessaires pour élaborer avec les représentants de la société civile et les jeunes eux même (associations, conseils de jeunes, comités consultatifs...) des actions s'inscrivant dans la durée, et répondant à toutes ces problématiques.

Familles de France est prête à participer à l'élaboration et à la mise en œuvre d'actions éducatives et de prévention pour participer à la lutte contre les incivilités.

Contacts Presse :

Contact : Laurent CLÉVENOT tel 06 71 92 26 68, mail : lclevenot@gmail.com

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique
Agréée mouvement jeunesse et éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs
Agréée association d'usagers du système de santé

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90
E-mail : contact@familles-de-France.org – Site : www.familles-de-france.org